




← OIR AUDIO

Noticias

Boletín Informativo

Buscar

Cuatro universidades aspiran a ser campus de excelencia internacional

Los representantes de las universidades de Málaga, Sevilla, Granada y la Pablo de Olavide presentan mañana en Madrid sus proyectos para que los centros universitarios sean considerados Campus de Excelencia Internacional (CEI) 2010.

De las cuatro universidades, las de Málaga y Sevilla presentan un proyecto conjunto con iniciativas sobre la innovación y la investigación en los transportes y las energías renovables junto a otros campos como la industria aeroespacial, la biotecnología, la comunicación y el turismo.

El proyecto de Sevilla y Málaga, denominado "Andalucía Tech", aúna a 89 grupos de investigación, a casi 1.500 investigadores, 90.000 alumnos, 7.000 profesores, e incluye cuarenta millones de facturación por transferencia tecnológica y los parques tecnológicos Cartuja 93 (Sevilla) y Parque Tecnológico de Andalucía (Málaga).

La Universidad de Granada, por su parte, optará al Campus de Excelencia Internacional con un proyecto basado en el ámbito de la biosalud y las Tecnologías de la Información y la Comunicación que, con 190 acciones, busca situar a la institución entre las 300 mejores del mundo y las 100 primeras de Europa en cinco años.

El proyecto, denominado "Campus Biotic Granada", ha sido promovido por la Universidad de Granada, el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

En el proyecto que coordina la Pablo de Olavide, denominado CamBio, participan las universidades de Almería, Córdoba, Huelva, Cádiz y la Universidad Internacional de Andalucía y se refiere a iniciativas sobre Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambio Global.

El trabajo de estas universidades, cuyos rectores irán a Madrid a la presentación del proyecto, se centra en el desarrollo de la investigación relacionada con el cambio global y sus repercusiones, tanto ecológicas como socioeconómicas.

El consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, ha anunciado que mañana asistirá en la sede del Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) a la presentación de las tres iniciativas.

Publicada el Lunes, 18 de Octubre de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Opciones

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

Me gusta

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

